

SKI ALPIN: ERSTER VERGLEICHSTEST AUF LANDESEBENE

Bei einigermaßen ansprechenden Witterungsbedingungen (zwar stark bewölkt, jedoch niederschlagsfrei, – 1 Grad Celsius, mäßiger Wind) gingen die Landesmeisterschaften Ski alpin der Schulen Niederösterreichs am Dienstag, dem 28. Februar 2012, auf dem 960m hohen Jauerling – auf einem weltcuperprobten Hang – über die Bühne.

Leider etwas spartanisch organisiert vom Landesreferenten für alpinen Schilauf an Schulen, Herrn Eric ZEBENHOLZER, in Zusammenarbeit mit dem XC Club Mühldorf, gelangte ein Riesentorlauf in einem Durchgang zur Austragung.

An diesem Renntag wurden unsere 14 Alpinracer der SHS Göstling mustergültig betreut von Brigitte BUDER (sponserte sogar allen Göstlinger RennläuferInnen einen köstlichen Muffin mit Schokoladenglasur) sowie SHS-Koordinator Johann KARL. Leider hatten wir vier schmerzhaft Ausfälle zu beklagen, sodass wir letztendlich eigentlich nur mit einer „Rumpfruppe“ (ohne Maxi AUJESKY, Manuel LENGAUER, Hannah ORTNER und Fabian ORTNER) antreten konnten, die sich aber trotzdem hervorragend schlug!

Erste Gelegenheit für unsere RennläuferInnen also, sich in weiterer Folge auch einmal auf Landesebene zu messen. Dank der ausgezeichneten Trainingsarbeit unserer Rennlauftrainer alpin, der Herren Ewald MANDL und Andreas LEICHTFRIED sowie der SHS-LehrerInnen avancierte die SHS Göstling wiederum zu der dominanten Schule bei den diesjährigen Landeswettkämpfen, was sich auch in der Ergebnisliste äußerst eindrucksvoll bestätigte und demnach dort ebenfalls ihren imposanten Niederschlag fand.

Rund 245 LäuferInnen (davon etwa 130 StarterInnen in der Kategorie I Unterstufe sowie ca. 110 in der Kategorie II Oberstufe) aus fast allen Teilen des Bundeslandes stellten sich dieser sportlichen Herausforderung, die sich wahrlich einen anspruchsvolleren Hang für diesen landesweiten Schiwettkampf verdient hätte (Der Kastener Hang ist in der Tat viel länger und vor allem steiler – das sagt wohl alles!!!)

Motiviert bis in die Zehenspitzen gingen unsere Alpinracer an den Start. Manche mit bewundernswerter Coolness, andere wiederum mit furchteinflößender Nervosität. Nichtsdestotrotz bewältigten alle unserer SchülerInnen diesen Riesentorlauf mit Bravour. Lediglich eine einzige fabrizierte eine fürchterliche „Brez’n“ („Dea Üwaschlog woa echt ka Pemmal!“), blieb aber bis auf leichtes Hohlraumsausen im Kopf Gott sei Dank unverletzt!

Summa summarum: Wir sind mächtig stolz auf jeden Alpinracer, der die SHS Göstling nach außen hin hervorragend repräsentierte.

Jetzt aber zu den sicherlich schon mit Spannung erwarteten Detailergebnissen der Landesmeisterschaften Ski alpin 2012, die hiermit offiziell und mit großer Freude bekanntgegeben werden dürfen:

MANNSCHAFTSWERTUNG

- *KAT I weiblich (5 Mannschaften in der Wertung)*

1. SHS Göstling 1	1:30,69
2. GRG Sachsenbrunn 2	1:35,22
3. BRG Amstetten 1	1:44,13

- *KAT I männlich (10 Mannschaften in der Wertung)*

1. SHS Göstling 3	1:28,52
2. GRG Sachsenbrunn 1	1:30,59
3. SRG Ma. Enzersdorf 1	1:33,83

- *KAT I MIX (11 Mannschaften in der Wertung)*

1. NMS Frankenfels 1	1:32,22
2. SHS Gloggnitz 1	1:36,18
3. HS Gaming 1	1:36,40
4. SHS Göstling 2	1:38,01

TAGESBESTZEITEN

Mit besonderem Stolz dürfen wir bekanntgeben, dass unsere Schülerin **Lara HERB** von allen gestarteten WettkämpferInnen mit 29,12 sec die absolut schnellste Zeit bei diesen Landesmeisterschaften erzielte!!! „Liebe Lara, du bist echt a wüde Henn“!

Ebenfalls mit besonderem Stolz dürfen wir weiters bekanntgeben, dass unser Schüler **Stefan MANDL** in der KAT I männlich mit 29,37 sec die absolut schnellste Zeit bei diesen Landesmeisterschaften – überdies auch noch die zweitschnellste Zeit aller männlichen Teilnehmer – erzielte!!! „Eanreida, du bist a echt a wüda Hund!“

EINZELWERTUNG

- *KAT I weiblich (19 Läuferinnen in der Wertung)*

1. HERB Lara (TB)	SHS Göstling 1	29,12
2. SCHAUPP Stefanie	SHS Göstling 1	30,58
3. TAZREITER Christina	SHS Göstling 1	30,99
6. LAPCÍKOVÁ Agata	SHS Göstling 1	31,74
HARRER Larissa	SHS Göstling 1	DNF

- **KAT I männlich (45 Läufer in der Wertung)**

1. MANDL Stefan (TB)	SHS Göstling 3	29,37
2. ARRER Patrick	SHS Göstling 3	29,48
3. RIEDERER Raphael	GRG Sachsenbrunn 1	29,59
4. HEIGL Lukas	SHS Göstling 3	29,67
20. ZÖCHLING Florian	SHS Göstling 3	32,43
31. KAIN Florian	SHS Göstling 3	33,56

- **KAT I MIX (53 LäuferInnen in der Wertung)**

1. GANSCH Nadine	NMS Frankenfels 1	29,92
2. FRÜHAUF Sebastian	NMS Frankenfels 1	30,67
3. FAHRNBERGER Matthäus	SHS Göstling 2	30,83
19. SYKORA Klara	SHS Göstling 2	33,57
20. FAHRNBERGER Pia	SHS Göstling 2	33,61
38. KRONSTEINER Claudia	SHS Göstling 2	35,11

„Wir (Direktion und gesamtes Lehrerteam der SHS Göstling) sind stolz auf euch und gratulieren euch von ganzem Herzen zu diesen wahrlich exzellenten Leistungen!“

EHRUNG IN DER AULA DER SHS GÖSTLING

Am Mittwoch, dem 29. Februar 2012, dem Tag nach den Landesmeisterschaften alpin, wurden unsere erfolgreichen Alpinracer und deren Betreuer in der Aula der SHS Göstling noch einmal vor den Vorgang gebeten.

In Anwesenheit der gesamten SchülerInnen unserer Hauptschule ließ es sich unser Herr Direktor Josef NEMECEK nicht nehmen, allen erfolgreichen TeilnehmerInnen aufrichtig zu gratulieren und ihnen ihr Leben im wahrsten Sinne des Wortes ein klein wenig zu versüßen: Es gab nämlich – überdies noch persönlich von ihm überreicht – für jeden als kleines Präsent Nervennahrung in Form von gefüllter Schokolade (Mmmh! Lecker!) sowie für Lara und Stefan je eine Flasche Kindersekt (Hicks!).

„Na, dann Prost–Mahlzeit!“